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Hace poco más de un año que dejamos colgada esta sección con 
la entrevista a la, por entonces, capitana del primer equipo y, hoy 
en día, fisio de nuestro club: Clara. Así que hemos decidido seguir 
en la misma línea y vamos a retomar nuestra posesión con uno 
de los baluartes del Primera Nacional Femenino. Hoy vamos a 
conocer un poquito más, fuera y dentro de la cancha, a una de las 
muñecas más rápidas de la liga y a una jugadora que es capaz de 
aniquilar a cualquier rival desde la línea de 6’75, aunque no duda 
en encarar el aro si es necesario buscar una penetración. Alguien 
a quién su juventud no le pesa y ya, en su último año de junior, 
estuvo jugando con compañeras mucho más mayores que ella sin 
que se le cayeran los anillos. Su carácter no se amilana ante nada 
ni nadie al igual que su ímpetu.

Metió sus primeras canastas en su colegio, pero pronto pasó a dos de las canteras más 
importantes del baloncesto madrileño: Fuenlabrada y Rivas Ecópolis. El año pasado, 
como ya hemos dicho, renunció a su último año de junior para formar parte de nuestro 
primera autonómica, donde fue una pieza clave para conquistar el quinto puesto que, 
a la postre, nos subió a nacional. Impetuosa dentro y fuera del rectángulo de juego, 
activa en sus redes sociales y, por encima de todo, una jugadora con tanto presente 
como futuro y de la que estamos muy contentos de tener por Rosales. Aquí os dejamos, 
sin dar más vueltas, con la posesión de Andrea.

24. ¿Dónde y a qué edad empezaste a jugar? Creo que tendría unos seis años y fue 
en mi colegio, el Legamar, en Arroyo Culebro.

23. ¿Cuántos años llevas en el club? Sólo llevo dos años aquí, el año pasado en el 
autonómica y este en el nacional. Pero desde el primer día me siento como en casa.

22. ¿Cuál es tu mejor recuerdo desde que estás con nosotros? No sé, déjame 
pensar… Creo que me quedo con el primer partido de esta temporada ante Pozuelo. 
Nadie daba un duro por nosotras y fuimos capaces de ganar ante un rival muy 
complicado, como se ha visto a lo largo del año.



21. ¿Cuál es tu equipo favorito de la ACB? ¿Y de la NBA? Soy del Real Madrid, 
porque me parece que es el mejor equipo. Todos los jugadores aportan. Son muy 
buenos y nadie baja el nivel, desde el entrenador al último jugador de la rotación y eso 
me gusta mucho. Si os soy sincera, no veo nada de NBA, pero me gusta mucho Luka 
Doncic, así que seré del equipo donde juegue, hoy por hoy, de los Dallas Mavericks.

20. Tu jugador y jugadora favoritos del club son… De los chicos creo que me voy 
a quedar con dos, uno con mucha experiencia y que es capaz de aprovechar todos 
sus recursos y facultades, Manu Pastor; y otro joven, con mucho futuro y uno de los 
mejores uno contra uno y manejo de balón que yo recuerdo, Alberto Tapia. En cuanto 
a las chicas, me tengo que decantar por tres. Dos de mis benjamines: Isa, porque 
aprende muy rápido y es muy espabilada, a pesar de ser un año más pequeña; y Sara, 
es una jugadora con mucho talento y a la que ya podemos ver con las mejores de su 
generación en las concentraciones de la FBM. También tengo que destacar a Abril, 
del cadete, porque es muy trabajadora y eso hace que mejore muy rápida, además de 
porque nos ayuda en los entrenamientos de las senior.

19. ¿Con qué jugador/a profesional dirías que podemos identificar tu juego? Sé 
que me saca años luz y que las comparaciones son odiosas, pero por su manera de 
tirar y moverse en la cancha, me suelo fijar mucho en Jaycee Carroll.

18. ¿Cuál es tu primer recuerdo relacionado con el baloncesto? Recuerdo 
acompañar a mi padre al Fernando Martín a ver los partidos del Fuenlabrada de ACB. 
Siempre me ha gustado. También tengo en mente los partidos en los que me sacaban 
en el entrecuarto a jugar cuando estaba en su cantera.

17. ¿Qué partido, tuyo o no, tienes guardado en la memoria? Cuando estaba en 
Rivas, en el junior B, hubo un partido contra Pozuelo, al que no conseguíamos ganar 
nunca, porque tenían una generación muy buena y nos ganaron otros años, incluso 
estando en el cadete A. Pues bueno, durante esa temporada conseguimos ganarlas 
en un encuentro que llegó muy igualado al final y que yo rompí con dos triples y 
una canasta. De hecho, tengo guardad el acta que me dio Jaime Mobellán, nuestro 
entrenador de ese año.

16. ¿Qué entrenador/a te ha marcado más? ¿Y compañero/a? Tengo que destacar, 
por encima de todos, a dos entrenadores: Dani, que en Rivas me entrenó en el cadete 
B, porque me dio mucha confianza ese año y me enseñó mucha técnica individual; 
y también a Mario, que me dio la oportunidad el año pasado de debutar en senior y 
este año en nacional, además de ayudarme mucho dentro y fuera de la cancha. Y 
compañeras, también voy a destacar a dos: Lidia Pérez, con la que coincidí en Rivas, 
era mi mejor amiga y cuando me dijo que dejaba de jugar, hasta lloré; y a Clara, con 
la que compartí vestuario el año pasado, y que siempre que cortocircuitaba conseguía 
calmarme y animarme.

15. ¿Quién te gustaría que te entrenase alguna vez? Samuel Villaseca, de la cantera 
de Rivas. Es un entrenador que sabe ver muy bien los puntos fuertes de las jugadoras 
y tecnificarlos para mejorarlos.



14. ¿Qué crees que es lo que debes mejorar de tu juego? Sobre todo en no 
obcecarme

sólo en tirar, a veces eso me cuesta. También me gustaría templar un poco mis nervios 
cuando me toca subir el balón en ataque, pero supongo que eso se me irá pasando 
con la edad.

13. ¿Qué es lo que más te gusta del club? ¿Qué mejorarías? Me gusta mucho que 
haya tan buen rollo entre todo el mundo que lo forma, sobre todo entre los jugadores. 
Además, suelen cumplir lo que te dicen o prometen y dan la oportunidad a todo el 
mundo de disfrutar de un deporte tan bonito como el nuestro. La gente de la directiva 
y los entrenadores me dan mucha confianza, tanta que si les dejas cualquier cosa a 
alguien del club te la devuelven siempre. La única pega que le veo, de momento, es 
que hacen falta más balones de mini, pero creo que ya están en ello.

12. ¿Eres más de ACB, Euroliga o NBA? ¿Sigues habitualmente otras 
competiciones? No veo nada de NBA. Me gusta mucho la ACB, aunque también sigo 
la Euroliga cuando juega el Madrid. Y de otras competiciones, sólo en las que juega 
mi hermana (junior y primera autonómica femenino) y la Primera Nacional Masculina.

11. ¿Qué opinas del baloncesto masculino? Me parece más espectacular que el 
femenino, porque hacen cosas que nosotras, por físico, no podemos. Aunque he de 
decir que prefiero entrenar a chicas, porque hacen más caso y muestran más interés 
por aprender.

10. ¿Con qué jugador o miembro del club te irías al cine? Con Beto, con Mario y 
con Clara. Ya hemos ido varias veces y son muy divertidos. Además, siempre eligen 
películas muy entretenidas y que suelen ser de mi gusto.

9. ¿Con que jugador/a profesional te irías a tomar un café? Con Felipe Reyes, 
porque tiene pinta de ser un hombre muy majo, además de simpático y divertido.

8. ¿A qué jugador del club retarías en un uno contra uno? ¿Por qué? A Iván, del 
sub 21, para demostrarle que hay gente que es capaz de anotar más que él y bajarle 
un poco los humos.

7. Todos tenemos una camiseta preferida, ¿cuál es la tuya? ¿Y zapatillas? Pues 
me quedo con la camiseta de Marko Popovic, me la regaló Mario este año y me gusta 
mucho, además es muy cómoda. Zapatillas… las Adidas moradas que tenía el año 
pasado, jugué muy bien con ellas y creo que me dieron buena suerte.

6. ¿Tienes alguna manía confesable antes de los partidos? Echarme la siesta o, 
si es por la mañana, dormir bien la noche anterior, porque, de lo contrario, no suelo 
hacer un buen partido.

5. ¿Qué música suena en tus cascos o coche antes de los partidos?No sé… un 
poco de todo, pero que sea música actual. Sobre todo reguetón



4. ¿Qué sueles comer antes de jugar un partido importante? Siempre comía pasta, 
hasta que Clara dijo que no era del todo bueno, así que suelo comer carne. Pero el 
menú varía dependiendo de lo que haga ese día mi madre.

3. Se está acabando la posesión, el partido está apretado, el balón quema, las 
muñecas tiemblan… ¿pasarías el balón a un compañero o te jugarías el último 
tiro? Si la pasas, ¿a quién? Creo que me lo tiraría, pero porque me obligaría Mario. 
Si tuviera que pasarlo, sería a Andrea Santonja, porque me parece una jugadora muy 
resolutiva.

2. ¿Qué número luces en tu camiseta? ¿Por qué? El 31. En Rivas, el último año, 
nos obligaban a elegir números que no coincidiesen con los del equipo superior para 
poder subir sin problema y alguien me dijo que ese era el de Raül López en el Bilbao 
Basket, así que me lo quedé. Al llegar a Móstoles, como el año anterior me había dado 
suerte, me lo quedé y por eso he seguido con él en Móstoles.

1.Puestos a soñar, ¿qué te gustaría lograr en el mundo del baloncesto? Llegar a 
jugar lo más arriba posible, por lo menos, en Liga Femenina 2 y si es aquí en Móstoles, 
mejor.

0. Sonó la bocina y la entrevista acabó. Despídete como quieras de todos porque 
la bola cambia de manos y dinos: ¿a quién le pasas la posesión? Ha sido un honor 
el reabrir esta sección que me encantaba leer el año pasado. Espero que os guste 
leerla y que vengáis este domingo a animar a nuestro primer equipo femenino a Los 
Rosales, que jugamos el último partido del año en casa y queremos despedirnos con 
una victoria. La bola se la voy a pasar a Angelita, del benjamín femenino, porque nunca 
habéis tenido un entrevistado tan joven y seguro que no os aburrís con sus respuestas. 
Además, me encanta entrenarla. ¡A ver con qué nos sorprende!

Hasta aquí llegó nuestro rato con la triplista del nacional. Le damos las gracias por 
haber sacado un momento para poder charlar con nosotros y esperamos que la gente 
recoja el guante que ha lanzado Andrea y os veamos en Rosales el domingo a las 
20:00 h. dejandoos la voz. Ya estamos nerviosos esperando que llegue el momento 
de sentarnos a hablar con una pequeñaja muy grande: Angelita.


